



# Morena no ve “con buenos ojos” el acercamiento de Monreal con la derecha



César Cravioto Romero, senador de Morena en el Congreso, criticó las acciones del presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal, por **las nuevas relaciones que ha sostenido con la oposición**, en especial con la alianza ***Va por México*** y con el diputado de la facción de derecha del Partido Acción Nacional (PAN), **Santiago Creel**.

De acuerdo al senador morenista, **los miembros de la Cuarta Transformación (4T)** no están de acuerdo con los acercamientos de Monreal y los representantes derechistas a pesar de tener toda libertad, pues, según Cravioto Romero, **el PAN ha defraudado al país en múltiples ocasiones**.

“Si el senador Monreal quiere acercarse cada vez más a esa derecha, claro que está en su derecho. Pero obviamente el Movimiento de Transformación **no ve con buenos ojos ese acercamiento del senador** con esa derecha que **repudia el pueblo de México**”, explicó el morenista Cravioto.